
Comune di Arese
domenica, 01 ottobre 2023



Comune di Arese
domenica, 01 ottobre 2023



Comune di Arese
lunedì, 02 ottobre 2023



Comune di Arese
lunedì, 02 ottobre 2023



Comune di Arese
martedì, 03 ottobre 2023



Comune di Arese
martedì, 03 ottobre 2023



Comune di Arese
mercoledì, 04 ottobre 2023



Comune di Arese
mercoledì, 04 ottobre 2023



Comune di Arese
giovedì, 05 ottobre 2023



05/10/2023 Il  Giorno (ed. Metropoli) Pagina 45

05/10/2023 SempioneNews

Comune di Arese
giovedì, 05 ottobre 2023

Comune di Arese

Centro di formazione Salesiani: obiettivo esame di Stato
3

L'aresino Alessandro Barbieri Campione Europeo di Baseball
4



giovedì 05 ottobre 2023
Pagina 45

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 3

 
[ § 4 4 4 4 2 0 4 4 § ]

Centro di formazione Salesiani: obiettivo esame di Stato

Arese, 800 ragazzi sui banchi, dai Salesiani inizia il quinto anno per 23 allievi Potranno diplomarsi grazie a una
formula all'avanguardia a livello nazionale

di Roberta Rampini ARESE Il centro di formazione professionale dei

Salesiani di Arese è il primo in Italia (forse anche l'unico) a portare i suoi

alunni all'esame di Stato per la tanto desiderata maturità. Si contende il

primato con la Fondazione Ikaros di Bergamo, ma poco importa.

Nelle aule di via Don Francesco della Torre è iniziato lunedì il percorso di

quinto anno in apprendistato in accordo con l'istituto Puecher-Olivetti di

Rho che, studio e lavoro permettendo, porterà 23 alunni dei corsi di

meccanica, elettronica e automotive, a diplomarsi il prossimo anno. Si

tratta di un altro tassello importante per il centro di formazione aresino

frequentato da 800 studenti e un'opportunità in più che fa incontrare il

mondo della scuola con quello del lavoro. «I nostri corsi non sono

quinquennali, ma di tre o quattro anni, quindi per fare la maturità ci

appoggiamo all'istituto Puecher Olivetti - dichiara il direttore Mauro

Colombo - nel 2021 abbiamo iniziato questo percorso di apprendistato in

cui i ragazzi sono assunti dalle aziende con un regolare contratto e

uniscono formazione e studio qui da noi alla formazione on the job e lavoro.

In questi tre anni abbiamo portato 74 ragazzi a conseguire il diploma di maturità. Sono numeri importanti per

un'esperienza che speriamo anche quest'anno dia soddisfazioni e risultati a noi, alle aziende, alle famiglie e ai

ragazzi. Negli ultimi 4-5 anni le richiesta da parte delle aziende di personale formato e preparato nel settore

elettronico e dell'automotive è cresciuto molto. Mentre è ormai da un decennio che abbiamo in quasi tutti i settori

più richieste da parte delle aziende che ragazzi da inviare». Gli indirizzi del centro di formazione professionale

aresino sono: operatore elettrico, operatore della ristorazione, operatore alla riparazione di autoveicoli, operatore

meccanico, operatore grafico, operatore del legno. Con il progetto dell'apprendistato i Salesiani rinnovano l'impegno

nella formazione dei giovani, dal quale tutto è iniziato con San Giovanni Bosco.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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L'aresino Alessandro Barbieri Campione Europeo di Baseball

Qualificato terzo agli Europei Under 12, Barbieri, è l'unico lombardo in

Nazionale Rho -Il nome di Rho vola in Europa, grazie alla straordinaria impresa

di Alessandro Barbieri , giovane Campione del Rho Baseball. Barbieri,

emozionato, è salito in Municipio, accompagnato dalla mamma, Paola

Bianco, che fa da tecnico per lui e per l'altro figlio Francesco, che aveva

partecipato alle selezioni per l'U18, accolto e festeggiato dal Sindaco Andrea

Orlandi e dall'assessore allo Sport Alessandra Borghetti. Alessandro Barbieri,

classe 2011, vive ad Arese dove frequenta la seconda media. Cresciuto nella

Rho Baseball è stato convocato nel luglio scorso dal Team Italy per

partecipare al Campionato Europeo Under 12 , con gli altri giovanissimi

giocatori italiani ha conquistato il terzo posto ed è risultato il secondo miglior

marcatore. Per arrivare in nazionale ha superato diverse selezioni a Parma,

Bologna, Arezzo e al Torneo delle Regioni. Prima del Campionato Europeo ha

partecipato agli allenamenti nelle Marche e ad Avigliana, vicino a Torino. A

Valencienne la nazionale ha battuto la Francia e poi la Germania, campione

d'Europa, per 22 a 10. Infine, ha raggiunto il terzo posto, battendo la

Repubblica Ceca. In nazionale è l'unico lombardo. Alex, che indossa con fierezza il cappellino di Rho Baseball e la

maglia dell'Italia, di quest'impresa ne parla con entusiasmo. Al Sindaco ha donato una palla da baseball che riporta

tutte le tappe della sua ascesa in nazionale. All'assessore una sacca del team cittadino. Ha ricevuto in dono un

gagliardetto del Comune e cartoline storiche che ne raccontano il passato: "Grazie per avere portato in Europa il

nome di Rho!" , gli hanno detto gli amministratori comunali. Ora Alex accede di diritto alla Notte degli Oscar dello

Sport cittadino, prevista in febbraio, insieme con altri campioni europei di varie discipline. Jessica Urbani Foto pagina

Facebook Comune di Rho Continua a seguirci sui nostri social, clicca qui Jessica Urbani.

SempioneNews

Comune di Arese

https://www.sempionenews.it/cronaca/alessandro-barbieri-campione-europeo-di-baseball-e-di-rho/
http://www.volocom.it/
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Arese - Residenza per anziani

La gestione della Rsa sarà affidata a Sercop, polemica in Consiglio

Polemica in Consiglio comunale ad Arese per la decisione di affidare la

gestione della Residenza per Anziani Gallazzi Vismara a Sercop. «Sono gli

unici in grado di fornire servizi validi». Contrarie le opposizioni.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Il sindaco Nuvoli: «Vogliamo che la Rsa diventi un centro di eccellenza, con Sercop
riusciremo»

Lite in consiglio I nostri nonni non devono diventare numeri

ARESE (afd) Un consiglio comunale lo scorso che, per gli argomenti trattati,

ha portato ad un acceso scontro tra chi governa e l'opposizione.

Molti i temi su cui si sono «viste scintille»: dalla tutela del CICI allo stato di

attuazione dell'Accordo di Programma ma uno dei temi più caldi è stato

quello riguardante il futuro della Casa di riposo Galeazzi Vismara.

«Nel tentativo di raccogliere documenti atti a circostanziare la nostra

posizione di contrarietà ci siamo anche imbattuti in "documenti secretati"-

spiegano Roberta Tellini, Gaia Balbi, Andrea Miragoli - Non intendiamo

permettere che Arese diventi il centro di accordi politici sovracomunali che

nulla hanno a che vedere con il benessere dei cittadini, non intendiamo

vedere i nostri nonni diventare numeri ed il personale della Gallazzi costretto a

contratti di lavoro svantaggiosi , non vogliamo che il centro storico venga

distrutto. Non permetteremo che il nostro paese diventi un luogo trascurato

dove ,  per  a l t ro ,  ch i  ha  veramente  b isogno v iene  lasc ia to  so lo .

Intraprenderemo tutte le azioni messe a disposizione dalla legge per tutelare

Arese. Teniamo a sottolineare che i nostri interventi sono stati condivisi da tutti i colleghi di opposizione, la tutela

della nostra città è un tema che deve essere trattato con la massima condivisione».

ARESE (afd) «Vogliamo che la RSA Gallazzi Vismara, oltre a continuare a fornire servizi assistenziali di eccellenza

per i suoi ospiti, diventi il centro delle politiche pubbliche per gli anziani e le loro famiglie, incrementando i servizi a

favore di tutta la cittadinanza.

Crediamo che questo possa avvenire attraverso una società pubblica (Sercop) a cui già oggi abbiamo affidato altri

servizi della nostra città e che gode della fiducia del Comune di Arese» queste le parole del sindaco Luca Nuvoli e

delle forze di maggioranza. Nel luglio 2022 la Giunta Palestra ha votato all'unanimità un «atto di indirizzo per

l'avviamento di uno studio di fattibilità avente ad oggetto la verifica della modifica della gestione dei servizi socio

sanitari per gli anziani oggi gestiti da Gallazzi Vismara», affidando lo studio alla partecipata pubblica del Comune di

Arese Sercop con degli obiettivi quali accrescere l'offerta dei servizi assistenziali, in particolare a favore delle

persone anziane che vivono al domicilio, mantenendo inalterata la qualità dei servizi esistenti per gli ospiti della RSA

(preservare l'identità territoriale ed il forte legame con la comunità e mantenere il carattere pubblico della gestione

ed il controllo da parte del Comune di Arese) e sviluppare le potenzialità insite nella gestione dei servizi in sinergia

con la rete territoriale d'ambito. «Nei mesi scorsi abbiamo ricevuto da Sercop gli esiti di tale studio di fattibilità: un

ottimo

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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punto di partenza per la definizione di un progetto di sviluppo, su cui abbiamo avanzato proposte migliorative e

che verrà ulteriormente arricchito dall'imminente fase di ascolto di tutti coloro i quali a diverso titolo sono interessati

al tema, prevista per il mese di ottobre - continuano Nuvoli e la maggioranza - A partire dai lavoratori, sia quelli

dell'azienda Gallazzi Vismara che delle aziende fornitrici, gli ospiti e i loro parenti, le associazioni, i medici e i

sindacati. Un percorso che ci permetterà di elaborare la proposta definitiva, che verrà portata in Consiglio Comunale

presumibilmente alla fine dell'anno». In particolare la proposta di SERCOP prevede: l'incremento dei servizi (maggior

flessibilità del Centro Diurno Integrato e istituzione del Centro Notturno Integrato. Istituzione del polo infermieristico

ed incremento dei servizi domiciliari); il rafforzamento dello staff sanitario (medici e infermieri); un nuovo servizio di

orientamento e accompagnamento ai servizi sanitari e assistenziali per gli anziani e maggior accesso ai

finanziamenti pubblici. «Ci siamo presi il tempo necessario per approfondire la proposta Sercop e per avanzare

suggerimenti migliorativi - dichiara il primo cittadino Nuvoli - Il progetto, coerente con il nostro programma elettorale,

ci convince perché permetterà alla nostra R.S.A. di sviluppare nuovi servizi per tutti gli anziani di Arese e di incidere

favorevolmente sulla qualità della vita delle famiglie Aresine». «L'attuale assetto della R.S.A. ha raggiunto le sue

piene potenzialità: sosteniamo questo progetto perché oggi siamo di fronte a una nuova sfida ed è necessario

ampliare le attività della struttura, facendola diventare un polo aresino di servizi per la cura delle persone anziane -

dichiarano le forze politiche di maggioranza - E' necessario un cambio del modello di gestione, in grado di dare

seguito a questa finalità mantenendo la gestione pubblica.

Non più la visione ristretta del numero chiuso della struttura ma un nuovo paradigma di assistenza che raggiungerà

una più ampia platea: questo è l'impegno tangibile ed il contributo della nostra coalizione per ovviare ai già critici

scenari in tema di assistenza agli anziani sul territorio».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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«A chi giova l'operazione Sercop»

ARE33_A0505* «Non si vedono benefici per gli ospiti attuali e anche per quelli futuri»

ARESE (afd) Nel corso della recente campagna elettorale uno dei temi che ha

evidenziato posizioni diverse tra i candidati a sindaco è stata la visione sul

futuro dell'Azienda Speciale Gallazzi Vismara, la più importante azienda

controllata dal Comune di Arese e composta dalla locale RSA e due farmacie.

La RSA è struttura autorizzata ed accreditata da Regione Lombardia per 98

posti letto, di cui 15 di nucleo protetto riservato per le persone affette da

Alzheimer e 12 posti letto a libero mercato; la struttura è anche accreditata

per erogare prestazioni in modalità di RSA aperta secondo quanto previsto

dalla normativa regionale. Lo scopo principale della struttura è quello di

fornire interventi socio-sanitari a persone fragili che necessitano di una

soluzione domiciliare protetta.

Anche Prospettiva 2023 ha deciso di prendere posizione e dire la sua

sull'ipotesi di cessione della casa di riposo Gallazzi Vismara.

Nel corso dell'assemblea plenaria hanno infatti votato un documento critico

(approvato con un voto contrario ed un astenuto).

«Il quadro generale dell'Azienda Speciale Gallazzi Vismara è quello di una struttura economicamente solida,

efficiente e radicata nel territorio a cui ha saputo dare servizi capaci di rispondere alle esigenze della popolazione

anziana caratterizzata da livelli di non autosufficienza sempre più alti ed un quadro psico-clinico sempre più

complesso - sostengono da Prospettiva 2023 - risulta incomprensibile l'intenzione da parte del Comune di Arese di

voler procedere ad una gestione alternativa della struttura che a nostro avviso non può che avvenire secondo due

modelli alternativi: cessione di ramo d'azienda o gestione "in house".

In entrambi i casi l'ente subentrante sarebbe Ser.Cop: un'azienda speciale di Rho a totale partecipazione pubblica

che già gestisce per il comune di Arese altri servizi alla persona. Rimane quindi oscura la ragione dell'operazione

soprattuto se si considera che la RSA produce utili importanti a favore dello stesso comune, non se ne vedono i

benefici per gli ospiti attuali ne' per quelli futuri, non si intravvedono benefici per la struttura che è già a livelli di

assoluta eccellenza e pertanto è lecito porsi la domanda: a chi giova l'operazione?».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Per sensibilizzare i giovani alle donazioni di sangue

Donare per vincere, sabato festa di sport grazie a Avis e associazioni

ARESE (afd) Avis Arese, è da sempre convinta «della coesistenza e

condivisione di valori comuni tra discipline sportive e donazioni di sangue,

quali scelte di vita finalizzate a migliorare sé stessi e gli altri». Il percorso

«Oratorio e Sport» si è strutturato per accompagnare le comunità e educarle

anche attraverso lo sport. Le attività offerte creano opportunità per riflettere,

per incontrarsi e per fornire strumenti di crescita. È con questa premessa che

Avis Arese, da sempre impegnata in un'opera di informazione e di educazione

alla salute, promuovendo stile di vita sani, diffondendo quanto più possibile il

valore della solidarietà attiva e concreta verso il prossimo, ha organizzato per

sabato una giornata di festa dedicata a bambini, giovani e famiglie, all'insegna

dello star bene insieme. «In gioco per la Vita -Donare per Vincere» è lo slogan

che da sempre li accompagna. «Sarà un'occasione, insieme alle associazioni

sportive del territorio per divertirsi, per mettere in gioco le proprie attitudini e

praticare le attività sportive.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Eletto durante il congresso svoltosi nella giornata di domenica prende il posto di Armando Calaminici

Piero Andrea Tamberi nuovo segretario del Pd

ARESE (afd) Domenica 1 ottobre nei Circoli del Partito Democratico si è

svolto il Congresso per l'elezione di diverse cariche, tra cui quella di segretario

del Coordinamento del Circolo di Arese: il neo eletto segretario è Piero Andrea

Tamberi, già cittadino rhodense, residente dall'anno 2002 vive a Arese.

Quarantotto anni, sposato, una figlia adolescente, Tamberi è impiegato

presso una società di ingegneria chimica dove si occupa di controllo costi e

gestione dei contratti. Candidato al Consiglio comunale per le recenti elezioni

amministrative del Comune di Arese, Tamberi sta svolgendo la sua attività di

Consigliere con particolare attenzione alla cultura ed alle tematiche sociali.

«In qualità di cittadino, Consigliere comunale e Segretario del Circolo PD mi

impegnerò affinché, nell'agenda dell'Amministrazione Comunale, continuino

ad essere di primaria importanza principi a mio avviso inderogabili: apertura ai

cambiamenti della società; attenzione per le esigenze di tutti i cittadini e

approccio umano e non affaristico ai servizi che il Comune può e deve

erogare - ha detto Tamberi - Ringrazio il segretario uscente Armando

Calaminici, il Direttivo e tutti gli iscritti e simpatizzanti per aver reso il Circolo di

Arese un luogo di discussione ed approfondimento sulle tematiche più importanti, nel rispetto della pluralità delle

esperienze individuali».

Settegiorni

Comune di Arese
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Nata il 30 settembre 1923 in provincia di Reggio Emilia si è trasferita da bambina ad Arese

Nonna Renza Angeli festeggia con il sindaco i suoi primi 100 anni

ARESE (afd) «Tanti auguri a Renza Angeli e cento di questi anni».

Un augurio che in questo caso è particolarmente significativo dato che la

bisnonna Renza, aresina di adozione, ha spento da poco 100 candeline. E alla

festa non potevano mancare il sindaco Luca Nuvoli e l'assessore Crocetta.

«Renza sei l'orgoglio della tua famiglia, ma anche della nostra città» ha detto il

primo cittadino. Renza è nata in provincia di Reggio Emilia il 30 settembre

1923. Trasferitasi a Milano da bambina insieme ai genitori, ha iniziato a

lavorare negli anni '40 e ha vissuto tutta la sofferenza della Seconda Guerra

mondiale. Nel 1946 ha sposato il collega Antonio e sono stati insieme,

inseparabili, fino alla morte di quest'ultimo: quasi 70 anni di amore

incondizionato. Amore che ha portato alla nascita della figlia Daniela e poi

delle tre nipoti e dei 6 pronipoti. Quando la figlia si è sposata, nel '71, dopo

qualche anno Renza e il marito hanno deciso di seguire Daniela e il genero ad

Arese, dove vivono tutt'ora.

Renza è una donna indipendente, che vive da sola nella casa che per anni ha

condiviso con la sua dolce metà. Amante della lettura, e in particolare dei romanzi, da qualche anno ha difficoltà a

vedere e quindi si è armata di audiolibri. Il segreto di questa longevità? Probabilmente la genetica dato che anche la

mamma di Renza, nata nel 1902, è morta nel 2002 alla veneranda età di 100 anni. Traguardo che Renza ha già

superato e che speriamo continui a fare ancora per tanto tempo.

Settegiorni

Comune di Arese
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Martedì 17 ottobre

Al centro Agorà la rassegna con «Voci di donne»

ARESE (afd) Dopo una partenza di successo, continua la nuova rassegna

«Voci di donne».

L ' incontro di  chi  scr ive con i  suoi  lettor i  ha sempre qualcosa di

profondamente emozionante: le pagine diventano voci, sguardi, scambi, mani,

parole vive. «Con questo nuovo viaggio che ha preso il via martedì 19

settembre, abbiamo voluto provare a creare un percorso, un filo rosso, che

sottolinei ancora di più il valore di queste esperienze umane autentiche -

spiega l'Amministrazione - Da sempre siamo attenti alle tematiche di parità di

genere, ha voluto dedicare questa prima edizione ad alcune voci femminili

della narrativa contemporanea. Partire con "Voci di donne" vuol dire dare

voce alle donne scrittrici e al loro talento, ma anche porre attenzione ai temi

dei legami forti e delle relazioni umane». Appuntamento martedì 17 alle 21, al

Centro Agorà.

Settegiorni

Comune di Arese
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E' stato capogruppo consiliare nel primo mandato del sindaco Michela Palestra

Tito Bellunato eletto presidente dell'assemblea soci del «Forum»

ARESE (afd) L'assemblea soci del Forum, associazione di cittadinanza attiva

presente sul territorio dal 2011, ha eletto il suo nuovo portavoce.

Tito Bellunato, capogruppo consiliare nel primo mandato di Michela Palestra

e successivamente vice portavoce dell'associazione, subentra, per volontà

unanime dei votanti (24 dei 36 iscritti e aventi diritto di voto all'associazione),

a Camilla Johannesen, che ha guidato il Forum nel quinquennio 2018-2023.

L'assemblea dei soci, contestualmente, ha nominato il nuovo Consiglio

direttivo confermando Giorgio Dainotto, Camilla Johannesen e Tito Bellunato.

A loro si aggiungono 4 nuovi membri: Rossella Stancanelli, nominata

segretaria e tesoriera dell'associazione, Marnix Schrooyen, Manuela Mazzara

e Irene Vegetti, a cui è stata affidata la responsabilità della comunicazione.

«Un Direttivo che riflette l'identità del Forum nel 2023: fortemente rinnovato e

allo stesso tempo saldamente ancorato alla sua storia ultradecennale aresina

e che supporterà i suoi rappresentanti presenti nell'attuale amministrazione

Nuvoli - ha detto Tito Bellunato - La lista civica espressione del Forum è infatti

parte della coalizione uscita vincente alle elezioni comunali del maggio scorso, ed è egregiamente rappresentata

nell'attuale Giunta dai suoi due assessori, Raffaella Crocetta, alla sua prima esperienza in politica, ma con un lungo

trascorso di attivismo nel mondo delle istituzioni scolastiche aresine, e Mauro Aggugini, vicesindaco, già portavoce

dell'associazione e consigliere comunale nel precedente mandato Palestra. Per il Forum sono inoltre stati eletti in

Consiglio comunale Barbara Scifo, tra i fondatori del Forum e capogruppo consiliare, e Pietro Polonioli, giovanissimo

neo eletto, impegnato nella comunità giovanile aresina. Non dimentichiamo poi che c'e' un rilevante pezzo di Forum

nel Consiglio regionale lombardo, grazie all'elezione di Michela Palestra nella lista del Patto Civico. Etica pubblica,

solidarietà, mobilità e ambiente, partecipazione civica sono i pilastri su cui abbiamo sempre fondato la nostra attività

politica. Obiettivo del nuovo Direttivo è proseguire sulla strada tracciata, consolidare il rapporto di fiducia tra la città

e l'amministrazione, facendoci in prima persona ambasciatori delle istanze e delle aspettative dei nostri concittadini

e proponendo ai nostri rappresentanti nelle istituzioni soluzioni e progetti».

Settegiorni

Comune di Arese
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Domenica

«Orecchie a ventaglio», per viaggiare nel mondo con Longo

ARESE (afd) Domenica 8 ottobre alle 16, nell'arena del Centro civico Agorà , si

terrà lo spettacolo «Orecchie a ventaglio», per viaggiare nel mondo con

Daniele Longo (tastiere, voce, cajon, tank drum, piccole percussioni) e Arsène

Duevi (voce, chitarra, campana, tamburo parlante, castagnette, tamburi ad

acqua, gakogoue). Produzione originale Realtà Debora Mancini, associazione

nata nel 2012 per la progettazione di eventi teatrali, musicali e culturali,

all'insegna di una commistione con le altre forme d'arte. Un gioco musicale-

concerto di grande coinvolgimento durante il quale il pubblico è inviato a

partecipare attivamente, con gioia, divertimento e in libertà. Ingresso libero

fino a esaurimento posti.

Settegiorni
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APPUNTAMENTI Una opera in due atti di Aldo Nicolaj che farà sicuramente divertire il pubblico
presente in sala

«Quei de la Clàss de Férr» spettacolo al «Cinema Teatro Arese»: in scena, mercoledì 25, gli
attori della Compagnia Teatrale Aresina

ARESE (afd) Il 25 ottobre, la Compagnia Teatrale Aresina, invita i cittadini

aresini e non solo al Cinema Teatro Arese in piazza Carlo Alberto Dalla Chiesa

per passare una serata veramente molto particolare.

Alle 21 verrà rappresentata la Commedia in due atti di Aldo Nicolaj: «Quei de la

Clàss de Férr», libero adattamento in dialetto milanese di Pietro Callegaro, la

commedia è uno spaccato realistico del mondo e dei problemi della Terza

Età. Anche se un rapido epilogo fa assistere ad una realtà dove sembrerebbe

utile sognare, l'autore con questa commedia scritta nel 1971, ci fa vedere la

positività di questa storia; ci indica gli atteggiamenti negativi da evitare per

vivere una vita «umana». L'Amicizia, il volersi Bene e la Solidarietà sono

l'unica via d'uscita dalle miserie della vita. «Luigi La Paglia (Flavio Broggi), la

signorina Ambra (Gina Mariano) e Libero Bocca (Vasco Lorenzi), attendono il

pubblico il 25 ottobre al Cinema Teatro Arese in piazza Carlo Alberto Dalla

Chiesa alle 21, per offrire una particolare serata durante la quale dopo il

divertimento, si possa riflettere su di un importante tema sociale dal quale

emerge che l'Amicizia, è sempre il valore che qualifica la nostra vita» è l'invito della Compagnia Teatrale.

Settegiorni
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Gli amici del laghetto Morgando ricordano l'amico Turconi

Una gara di pesca dedicata a Vittorio

ARESE (afd) I l  26 gennaio di  quest 'anno è morto Vittorio Turconi ,

imprenditore e militante leghista. Per ricordarlo, lo scorso fine settimana è

stato organizzato un memorial grazie all'associazione pescatori & cacciatori.

Un evento di pesca aperto a tutti gli iscritti al quale hanno partecipato circa 70

persone e che ha visto devolvere l'intero ricavato in beneficenza per

l'associazione territoriale. «Dobbiamo ricordare Vittorio come un buon socio -

spiega Angelo Pellegatta, responsabile Laghetto Morganda - Spero si possa

ripetere anche nei prossimi anni».

I vincitori delle due gare (Fanton, De Leonardi e Pellicciotti; Riva e poi i

giovanissimi Cristian e Anton) sono stati premiati con una targa.

Una targa anche per il figlio Luca e il sindaco Luca Nuvoli e l'assessore allo

Sport Andrea Antolini. «Grazie a tutti per l'ottima riuscita della manifestazione

- ha concluso Angelo Pellegatta, responsabile Laghetto Morganda - Speriamo

fortemente che questo momento conviviale in ricordo di Vittorio si ripeta

negli anni».

Settegiorni
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FUTURO - Va avanti l'iter per arrivare alla riqualificazione. Si comincia da strade e Top Golf

Futuro ex Alfa: presentati i primi progetti

GARBAGNATE - Che cosa sta succedendo nell'area dell'ex Alfa Romeo

che deve essere riqualificata in base al nuovo Accordo di programma?

La questione interessa direttamente i garbagnatesi poiché una buona

parte di tale area ricade in territorio garbagnatese e la città stessa vedrà

arrivare importanti opere pubbliche, dalla riqualificazione di piazza della

Croce al raddoppio del parcheggio della stazione in via per Cesate, dal

palazzetto dello sport agli importanti lavori sulla biblioteca.

LE STRADE Ma tale intervento sull'area ex Alfa sta andando avanti o,

come sembra, è tutto fermo?

In questo caso l'apparenza inganna, perché è vero che tutto sembra

fermo, ma in realtà il lavoro burocratico che va svolto prima di far partire i

lavori sta avanzando e anche in modo piuttosto sostenuto.

La proprietà aveva annunciato che, prima di intervenire sull'ex Alfa,

sarebbe intervenuta sulle strade circostanti per dare un definitivo assetto

alla viabilità. Ebbene, i progetti relativi a tali interventi sono già stati

depositati e adesso si attende il via libera dei vari enti ciascuno per le proprie competenze.

IL TOP GOLF Ma non solo, perché a quanto ci risulta sarebbe stato depositato anche un altro progetto, quello

relativo al "Top Golf", ossia la grande struttura di ristorazione e tempo libero che abbina alcune pratiche sportive con

la cucina. Dunque sembra probabile che la prima realizzazione che partirà, a parte le strade, sarà appunto il Top Golf,

che è previsto nella zona dell'ex silos tra Arese e Lainate.

IL TRAM Intanto, per quanto riguarda la metrotramvia, nei giorni scorsi in Consiglio comunale ad Arese è stato detto

che tale opera non è finanziata dalla Regione. Ma è davvero così? dall'amministrazione garbagnatese sappiamo che

in realtà la Regione avrebbe finanziato con 2,5 milioni la progettazione e che è vero che nel bilancio di quest'anno

non ci sono fondi, ma la tramvia è stata inserita nei piani strategici regionali, per cui dal prossimo anno dovrebbe

cominciare a essere finanziata.
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Rsa, Nuvoli: "Ci siamo presi tempo per valutare la proposta di Sercop"

ARESE - Le forze d'opposizione danno per scontato che in municipio

affidino a Sercop, azienda a totale partecipazione pubblica, la gestione

della casa anziani Gallazzi Vismara. Ma l'amministrazione comunale, pur

trovando interessante la proposta di Sercop, a cui ha già assegnato altri

servizi e gode della sua fiducia, si è data del tempo per valutare il da farsi.

"Ci siamo presi il tempo necessario -chiosa il sindaco Luca Nuvoli- per

approfondire la proposta di Sercop e per avanzare suggerimenti

migliorativi.

Il progetto, coerente con il nostro programma elettorale, ci convince

perché permetterà alla nostra Rsa di sviluppare nuovi servizi per tutti gli

anziani di Arese e di incidere favorevolmente sulla qualità della vita delle

famiglie".

A  ogni  modo la  proposta  d i  Sercop ,  co invol ta  da l la  passata

amministrazione Palestra, prevede l'incremento dei servizi (maggior

flessibilità del centro diurno integrato e istituzione del centro notturno

integrato; l'istituzione del polo infermieristico e incremento dei servizi domiciliari); il rafforzamento dello staff

sanitario (medici e infermieri); un nuovo servizio di orientamento e accompagnamento ai servizi sanitari e

assistenziali per gli anziani; maggior accesso ai finanziamenti pubblici.

Intanto in questo mese di ottobre è in programma l'avvio della fase di ascolto di tutti coloro che a diverso titolo sono

interessati al tema, ovvero i lavoratori, sia quelli dell'azienda Gallazzi Vismara che delle aziende fornitrici, gli ospiti e i

loro parenti, le associazioni, i medici e i sindacati. Un percorso funzionale all'elaborazione della proposta definitiva,

che verrà portata in consiglio comunale presumibilmente alla fine dell'anno.

"L'attuale assetto della Rsa -affermano le forze politiche della maggioranzaha raggiunto le sue piene potenzialità:

sosteniamo questo progetto perché oggi siamo di fronte a una nuova sfida ed è necessario ampliare le attività della

struttura, facendola diventare un polo aresino di servizi per la cura delle persone anziane. Appare perciò necessario

un cambio del modello di gestione, in grado di dare seguito a questa finalità mantenendo la gestione pubblica.

L'obiettivo è ampliare la platea degli ospiti per ovviare ai già critici scenari in tema di assistenza agli anziani sul

nostro territorio".
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Casa anziani, "Prospettiva" si chiede: "A chi giova affidare la gestione a Sercop?

ARESE - La casa anziani Gallazzi Vismara, come diciamo a parte, è

destinata, salvo colpi di scena, a essere gestita a partire dal 2024 da

Sercop.

Intanto il fronte del no al nuovo corso gestionale si amplia.

Anche l 'associazione "Prospettiva 2023" trova incomprensibile

l'operazione essendo la struttura economicamente solida, efficiente e

radicata nel territorio a cui ha saputo dare servizi capaci di rispondere alle

esigenze della popolazione anziana segnata peraltro da livelli di non

autosufficienza in forte crescita. Dal suo punto di vista si potrebbe

semmai pensare una gestione alternativa della struttura secondo due

modelli alternativi: cessione di ramo d'azienda o gestione 'in house'.

In entrambi i casi l'ente subentrante sarebbe Sercop, azienda a totale

partecipazione pubblica.

Nel primo caso verrebbero ceduti a Sercop crediti, debiti e i rapporti di

lavoro senza soluzioni di continuità dell'anzianità aziendale.

Nel secondo la gestione sarebbe in economia con la Rsa pulita da oneri.

Un'ipotesi che aprirebbe interrogativi sulle garanzie di tutti gli aventi causa: creditori, debitori, dipendenti, contraenti di

intese commerciali. Una terza opzione vedrebbe il conferimento a Sercop della direzione strategica CdA) e tecnica

(direzione generale e direzione sanitaria), lasciando al Comune il potere di indirizzo e controllo. Soluzioni non

soddisfacenti.

Tuttavia, a suo giudizio, il Comune potrebbe affidare a Sercop nuovi servizi mantenendo inalterata la configurazione

della Rsa e riservando a se stesso l'indirizzo strategico di lungo termine delle politiche per l'anziano a tutto beneficio

della popolazione locale presente e futura.

D.V.
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Sport e donazioni di sangue per promuovere benessere e solidarietà

ARESE -  "Donare per vincere" ,  ma per la vita.  L 'Avis al l ' insegna

dell'accattivante slogan ha organizzato per domani, sabato 7, in

collaborazione con GSO, SG Sport, Arese GTV e Rhythmic's Eam e con il

patrocino del Comune, una giornata scandita da tornei di calcio, basket e

volley.

modo per coniugare e "condividere -spiega. Roberto Abruzzi di Avis- valori

comuni tra discipline sportive e donazioni di sangue, quali scelte di vita

finalizzate a migliorare sé stessi e gli altri". Il programma è questo: dalle 9

alle 12,30, tornei per ragazze/i, dalle elementari alle superiori: calcio a 7 in

oratorio Don Bosco, pallavolo in oratorio Don Bosco / palestra centro

salesiano, basket nel palazzetto del centro sportivo "D. Ancilotto".

Nel pomeriggio, alle 14, esibizione di danza a cura di SG Sport nel

palazzetto del centro sportivo "Davide Ancilotto". Poi, alle 14, nordic

walking e camminata per tutti a cura di Arese GTV running team. partenza

e arrivo dalla pista di atletica del centro sportivo. Iscrizioni dalle 14,30 alle

15,30 (gratuita per i minorenni, 5 euro per gli adulti). Nordic walking con premiazioni alle 11,15, fit walking per tutti

alle 15,30 con la presenza dell'istruttore.

A seguire il ristoro. Alle 17, esibizione di ginnastica ritmica a cura della A.s.d Rhythmic's Team nell'arena esterna

dell'Agorà. Infine, alle 18, all'Agorà (sala polivalente), chiusura della giornata con conferenza e premiazione dei tornei

e nordic walking.
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La rassegna teatrale "Scenari" debutta con "Orecchie a ventaglio"

ARESE - La rassegna teatrale "Scenari" è pronta al debutto della nuova

stagione.

L'appuntamento è per dopodomani, domenica 8, alle 16, nell'arena del

centro civico Agorà con lo spettacolo "Orecchie a ventaglio. Per viaggiare

nel mondo" con Daniele Longo (tastiere, voce, cajon, tank drum, piccole

percussioni) e Arsène Duevi (voce, chitarra, campana, tamburo parlante,

castagnette, tamburi ad acqua, gakogoue). L'evento è una produzione

originale di Realtà Debora Mancini, associazione nata nel 2012 per la

progettazione di eventi teatrali, musicali e culturali, all'insegna di una

commistione con le altre forme d'arte.

Lo spettacolo mette in scena un viaggio magico in cui ritmi e melodie

nascono, s'intrecciano, percuotono e percorrono i corpi per arrivare

all'anima. Con le orecchie si può viaggiare nel mondo e guardare i boschi

e i luoghi strani. Dall'Italia verso l'Africa e ritorno, attraverso terre musicali

e paesaggi sonori di grande fascino.

Un gioco musicale-concerto di grande coinvolgimento durante il quale il pubblico è invitato a partecipare

attivamente e in libertà.
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Sara Pizzi, da Arese fino alla Francia

Il Pd ha eletto il nuovo segretario del circolo: è Piero Andrea Tamberi

ARESE - Il Partito democratico cittadino ha un nuovo segretario. Il

congresso che si è tenuto domenica scorsa ha eletto come segretario del

circolo Andrea Tamberi, che risiede in Arese dal 2002. Tamberi, 48 anni,

che è anche consigliere comunale essendo stato eletto nella tornata

elettorale di maggio scorso, nella vita lavora in una società di ingegneria

chimica. "Sin da adesso -afferma Tamberi- mi impegnerò affinché,

nell'agenda dell'amministrazione comunale, continuino ad essere di

primaria importanza principi a mio avviso inderogabili. Quali? Apertura ai

cambiamenti della società, attenzione per le esigenze di tutti i cittadini,

approccio umano e non affaristico ai servizi che il Comune può e deve

erogare. Poi massima attenzione al cambiamento climatico che produce

effetti reali come, per esempio, la caduta degli alberi in strada, la

questione salariale, la diffusione dei fenomeni di marginalizzazione". Non

solo. Il punto chiave della mia attività di segretario -aggiunge Tamberi-

sarà portare il circolo ad aprirsi sempre di più ai cittadini ed alle sfide di

questi difficili anni: è necessario impegnare tutte le nostre energie per

temi di scottante attualità quali la sanità ed il salario minimo. Continueremo a raccogliere le richieste di aiuto che ci
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Forum: rinnovato il vertice

ARESE - Il Forum ha eletto il 21 settembre Tito Bellunato suo nuovo

portavoce che succede a Camilla Johannesen che ne ha ricoperto

l'incarico dal 2018 a oggi. Bellunatom capogruppo nel primo mandato di

Michela Palestra) e Johannesen sono stati altresì nominati con Giorgio

Dainotto (confermato) nel nuovo Consiglio Direttivo al quale si sono

aggiunt i  Manuela  Mazzara ,  Marn ix  Schrooyen ,  I rene Vegett i

(comunicazione) e Rossella Stancanelli (segretaria e tesoriera).

Il Forum è presente nella giunta del sindaco Luca Nuvoli con gli assessori

Mauro Aggugini (anche vice sindaco) e Raffaella Crocetta, in consiglio

comunale con Barbara Scifo (capogruppo) e il consigliere Pietro Polonioli,

nonché in Regione Lombardia con l'ex sindaco Michela Palestra.

O.T.R.
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Centenaria festeggiata da sindaco e assessora

ARESE - Festeggiare cent'anni non è un traguardo che tutti tagliano. Ma

c'è chi ci riesce come la signora Renza Angeli, che ha ricevuto anche

dell'amministrazione comunale.

"Renza sei l'orgoglio della tua famiglia ma anche della nostra città" è stato

il commento del primo cittadino.

Renza Angeli.
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Giunta Nuvoli: sì alle linee programmatiche

di Ombretta T. Rinieri ARESE - Martedì il consiglio comunale ha approvato

le linee programmatiche dell'Amministrazione Nuvoli che riprendono il

programma elettorale con cui è stata eletta l'Amministrazione di sinistra

del sindaco Luca Nuvoli. Cinque le sfide prioritarie: Ambiente e cura del

territorio, sia in termini generali con la lotta al cambiamento climatico che

più prossimo con la cura del decoro urbano; politiche giovanili per tirare

fuori dal ritiro sociale i giovani, e quindi attenzione a tutto ciò che li

riguarda, dalla scuola al lavoro, dalla casa al supporto della salute

mentale; servizi per gli anziani calibrati a seconda delle loro fasce d'età,

partendo dalla considerazione che fino a 65 anni l'anziano è ancora attivo,

ma con l'invecchiamento progressivo i servizi loro dedicati dovranno

essere più flessibili e diversificati; rivitalizzazione del centro storico

attraverso la rivalutazione degli immobili, la rivisitazione dei parcheggi e

della socialità; completamento della rigenerazione urbana dell'area ex

Alfa Romeo sulla falsa riga dell'atto integrativo all'accordo di programma

firmato nei mesi scorsi "sapendo che dovrà esserci un collegamento con

le altre zone, a partire da Mind".

L'incognita, tuttavia, sono le risorse. "Nella migliore delle ipotesi - ha spiegato il sindaco Luca Nuvoli nell'illustrare le

linee programmatiche - quelle statali sono rimaste uguali o sono anche diminuite per cui agli enti locali vengono

chiesti molti servizi a spese loro ed è sempre più difficile rispettare gli impegni presi, perché l'aumento dei prezzi è

sia sulle famiglie che sui lavori pubblici".

Entrando nel merito degli obiettivi, la frazione di Valera, con nuove piantumazioni, diventerà ancora di più il polmone

verde della città. E' in corso il monitoraggio del parco degli Alpini dove si sono riscontrati dei problemi

d'inquinamento del terreno e dove nel prossimo inverno verranno fatti i carotaggi. Cambio di passo nella gestione

dell'igiene urbana la cui gestione passerà da Gesem a Cap Holding.

Attenzione per anziani, disabili, stranieri e famiglie rispettivamente attraverso nuovi servizi di domiciliarità, inclusione

per l'inserimento lavorativo, integrazione linguistica e diritti, comprese le persone lgbt. Il diritto all'abitare, trasversale

ed eterogeneo, vedrà il comune essere facilitatore tra gli inquilini delle case comunali e Aler con un'attenzione sulle

fasce medio basse e sul caro affitti. Alla scuola pubblica e privata saranno garantiti investimenti e progettualità,

mentre il centro civico sarà sempre più valorizzato quale luogo ricco di iniziative.

"Noi guardiamo al centro sportivo dove c'è una convenzione di 15 anni - ha detto il sindaco - ma guardiamo anche ad

altre realtà, ma siamo pronti ad allargare le palestre e lo sport all'aperto sul nostro territorio".

Per quanto attiene la sicurezza, mentre è stata affermata la continuità della collaborazione con carabinieri,
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polizia locale e servizio di vigilanza, è stata anche annunciata l'assunzione di nuovi vigili per migliorare turni e orari.

Il dibattito consiliare ha visto gli esponenti della maggioranza Eleonora Gonnella, Mattia Andreozzi, Barbara Scifo,

Pietro Polonioli, Enrico Ioli e Pietro Tamberi approfondire i temi delle linee programmatiche supportando il sindaco

nel programma che andrà a sviluppare. Fra le idee innovative, l'assistenza psicologica a basso costo per i giovani,

dato che: "I social - ha detto Andreozzi - più che aiutato hanno emarginato".

Critici invece, come del resto vuole il gioco delle parti, gli interventi dei consiglieri d'opposizione.

Gaia Balbi (Tellini sindaco) ha auspicato che il rischio ambientale del Parco degli Alpini che si dilunga ormai da un

anno e mezzo si risolva quanto prima. Sui giovani ha recriminato che nel programma non vi è evidenza delle case

disponibili e sul commercio che si prediligono (il caffè del centro civico) solo alcuni locali e non tutti.

Andrea Miragoli (Forza Italia) ha trovato velleitario il punto sull'interramento degli elettrodotti e ricordato gli

stanziamenti di Regione Lombardia (100mila euro) ad Arese, Bollate e Rho per la messa in sicurezza dei corsi

d'acqua. Mentre il punto vivo ha riguardato la mancanza di trasparenza sull'eventuale passaggio della rsa Gallazzi

Vismara a Sercop affermando che ci sarebbero dei verbali "secretati" Roberta Tellini ha ripreso il tema ex Alfa

Romeo, rivelando di una riunione in Regione Lombardia dove sarebbe stato detto che per la metro tranvia tra Arese e

Garbagnate Milanese non vi sarebbero i fondi necessari nemmeno per la progettarla, criticando che sul punto nulla

sia stato detto in consiglio comunale. Riguardo allo sport, Tellini è stata assertiva nel rivendicare la priorità del centro

sportivo comunale rispetto alle strutture in programma sull'ex Alfa e ha bollato il documento di scarsa trasparenza

sull'eventuale passaggio della Gallazzi Vismara a Sercop.

Risibili per Massimo Cormanni (Fratelli d'Italia) gli stanziamenti per il rifacimento del manto stradale con asfalti che

abbattono il particolato fine, causa di migliaia di morti a Milano e provincia, e come si lascino gli inquilini delle case

comunali di via Repubblica in situazioni penose con muffe e infiltrazioni piovane dla tetto.
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Metrotramvia, i soldi per farla ci sono o no?

ARESE - Se ad Arese in Consiglio comunale Tellini ha detto che non ci

sono i fondi per la metrotramvia, dall'Amministrazione di Garbagnate

arriva il chiarimento che Regione sta pagando a Città metropolitana 2,5

milioni per la progettazione dell'opera, mentre per la realizzazione della

metrotramvia è vero che oggi non ci sono i soldi a bilancio, ma l'opera fa

parte dei piani strategici della Regione e dunque la prospettiva è che per i

prossimi anni venga finanziata.
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Il futuro della Rsa Gallazzi-Vismara «Pronti per un progetto di sviluppo»

La proposta della società pubblica Sercop: polo infermieristico, servizi ampliati, assistenza anziani Il sindaco:
ascolteremo tutti: lavoratori, parenti, ospiti e dopo questo percorso faremo la proposta definitiva»

ROBERTA RAMPINI

di Roberta Rampini ARESE «Vogliamo che la Rsa Gallazzi Vismara, oltre

a continuare a fornire servizi assistenziali di eccellenza per i suoi ospiti,

diventi il centro delle politiche pubbliche per gli anziani e le loro famiglie,

incrementando i servizi a favore di tutta la cittadinanza. Crediamo che

questo possa avvenire attraverso una società pubblica (Sercop) a cui

già oggi abbiamo affidato altri servizi della nostra città e che gode della

fiducia del Comune di Arese». Va dritto al punto, Luca Nuvoli, sindaco di

Arese.  E  s p i e g a ,  a n c h e  c o n  u n  v i d e o ,  q u a l i  s o n o  i  p r o g e t t i

dell'Amministrazione comunale per la casa di riposo di via Matteotti. Per

decidere il futuro della struttura pubblica a luglio 2022 la giunta guidata

dell'ex sindaco Michela Palestra aveva affidato a Sercop uno studio di

fattibilità con l'obiettivo di migliorare la qualità dei servizi agli ospiti e

aprire al territorio con nuovi servizi assistenziali a favore delle persone

anziane che vivono al domicilio. Studio di fattibilità alla mano, la giunta

Nuvoli è pronta per definire un progetto di sviluppo della Rsa. Lo farà

attraverso un percorso partecipato. «Ascolteremo tutti, dai lavoratori, sia quelli dell'azienda Gallazzi Vismara che

delle aziende fornitrici, agli ospiti e loro parenti, le associazioni, i medici e i sindacati - spiega il sindaco -: questo

percorso ci permetterà di elaborare la proposta definitiva, che verrà portata in consiglio comunale presumibilmente

alla fine dell'anno».

La proposta di Sercop prevede maggiore flessibilità per centro diurno integrato e l'istituzione del centro notturno

integrato, la creazione di un polo infermieristico, l'incremento dei servizi domiciliari, il potenziamento dello staff

sanitario (medici e infermieri), un nuovo servizio di orientamento e accompagnamento ai servizi sanitari e

assistenziali per gli anziani. «Ci siamo presi il tempo necessario per approfondire la proposta Sercop e per avanzare

suggerimenti migliorativi», conclude Nuvoli. Sono le forze di maggioranza a spiegare le ragioni di questo cambio,

«l'attuale assetto della Rsa ha raggiunto le sue piene potenzialità, sosteniamo questo progetto perché oggi siamo di

fronte a una nuova sfida ed è necessario ampliare le attività della struttura, facendola diventare un polo aresino di

servizi per la cura delle persone anziane».
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